mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 13. September 2022

## Beteiligung am ADFC-Fahrradklima-Test 2022 bis Ende November möglich

Auch in diesem Jahr ruft der ADFC bundesweit zur Beteiligung am Fahrradklima-Test auf. Bis zum 30. November können sich Interessierte unter <a href="https://fahrradklima-test.adfc.de">https://fahrradklima-test.adfc.de</a> an der Befragung beteiligen. Die Ergebnisse werden der Öffentlichkeit im Frühjahr 2023 vorgestellt.

Am letzten Test des ADFC in 2020 nahmen fast 230.000 Personen teil. Insgesamt über 1.000 Städte und Gemeinden konnten dabei in die Bewertung aufgenommen werden. Um in die Wertung zu kommen, müssen für Städte in der Größenordnung Mühlheims mindestens 50 Fragebogen ausgefüllt werden.

Ausgezeichnet werden dabei die fahrradfreundlichsten Orte nach sechs Ortsgrößenklassen sowie diejenigen Städte und Gemeinden, die seit der letzten Befragung am stärksten aufgeholt haben. Die Ergebnisse der Befragung haben in der Vergangenheit neben positiven Rückmeldungen auch wichtige Impulse für Verbesserungen geliefert.

"Wir rufen gemeinsam alle Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt auf, sich an der Befragung zu beteiligen", hoffen der Vorsitzende des ADFC Mühlheim, Gerald Klatt und Bürgermeister Daniel Tybussek auf eine rege Teilnahme.